



*Fröhliches
Weihnachtsfest*



Weihnachtsbrief 2018

Liebe Kundin, lieber Kunde, liebes Genossenschaftsmitglied,

Das bevorstehende Weihnachtsfest und der Jahreswechsel zeigen, das Jahr 2018 geht dem Ende entgegen. Wie in den letzten Jahren üblich, werfen wir einen Blick auf die wesentlichen Aktivitäten der Genossenschaft Energie aus Bürgerhand Hägelberg im Jahr 2018.

Unsere gesamte Anlagentechnik arbeitet zuverlässig. 2018 sind keine gravierenden Schäden mit Investitionen in Reparaturen zu beklagen. Das ist erfreulich und zeigt, dass die Entscheidungen für die installierte Technik richtig waren.

Der 2017 angekündigte Verkauf des Glasfasernetzes an den vom Landkreis Lörrach eingerichteten Zweckverband Breitbandversorgung ist vertraglich fest vereinbart. Unter der Leitung von Peter Poppen liefen die Vertragsverhandlungen und der weitere Ausbau des Glasfasernetzes. Die Provider, Firma Pepcom und Firma Stiegeler, haben ihre Dienstleistungen im Bereich Telekommunikation in der zweiten Jahreshälfte angeboten. Momentan laufen die Signalprüfungen der Glasfaseranschlüsse, die, so die Planung, zum Jahresende abgeschlossen sein werden.

An der Generalversammlung im Juni 2018 präsentierten Vorstand und Aufsichtsrat den anwesenden Genossenschaftsmitgliedern ihre Berichte zum Jahr 2017. Es war ein normales Jahr.

Der Vorschlag, Ausschüttung einer Dividende als Dankeschön für die finanzielle Unterstützung, gefiel den Genossenschaftsmitgliedern. Wie in den letzten Jahren stimmte die Versammlung der Zahlung einer Dividende zu.

Das pädagogische Konzept im Rahmen des vom Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft geförderten Programms „Klimaschutz Plus“ hat sich inzwischen fest etabliert. EABH konnte im Auftrag der Energieagentur Lörrach vierzehn Unterrichtseinheiten zur Energiewende in Schulen des Landkreises Lörrach halten. Dazu kam die Ausweitung der Aktivitäten auf den Landkreis Waldshut. Dort gelang es sieben Unterrichtseinheiten zu absolvieren. Für das Schuljahr 2018/2019 sind neue Aufträge in beiden Landkreisen bereits zugesagt, wobei sich das Auftragsvolumen nochmals leicht erhöht hat.

Die Arbeiten am Projekt Energielehrpfad, initiiert vom Förderverein, sind 2018 einen Schritt voran gekommen. Mit der breiten Unterstützung von ca. 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die Novartis für das Lehrpfadprojekt gewinnen konnte, ging es im April 2018 ans Werk. Einen Tag lang arbeiteten die Novartis-Angestellten unentgeltlich mit großem Fleiß an den zahlreichen Baustellen. Das Projekt Lehrpfad hat inzwischen ein Gesicht.

Wenn Sie mehr über unsere Arbeit erfahren möchten, finden Sie uns im Internet unter www.eabh.de.

Im Namen des Aufsichtsrats und der Vorstandschaft der Genossenschaft Energie aus Bürgerhand Hägelberg eG wünschen wir Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2018.